

西合志中央小学校便り



校訓【 健康 工夫 協同 】 第4号
令和7年5月20日 文責：有内 弘

運動会練習（全体練習も）盛り上がっています！

学校教育目標

「磨き（己）、高め（互）、
創造（皆）し合える児童の育成

運動会本番に向けて、学校では子どもたちが学年で学級で練習を張り切ってがんばっています。また5月13日（火）からは全員参加の全体練習も始まりました。学校全体が9：25の集合時間を守り、暑い中集中して練習に取り組んでいます。全体練習では、開会式や閉会式の練習を中心に行っています。1年生のはじめの言葉や児童宣誓、準備運動、終わりの言葉等、代表の子どもたちもよくがんばっています。

中でも4つの団（赤 青 白 緑）の団長を務める6年生は応援団とともに、各団200人余りの児童をまとめ、各団の目標達成に向けてリードしています。

また今年度の運動会のスローガンは

心を1つに
最後まで全力で楽しむ
史上最高の運動会

このスローガン達成に向かって6年生の無限の可能性と西合志中央小の伝統がそこにはあります。まさに全学年が目標の実現に向かって進んでいます。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆
【 健康・元気 】



5年生が運動会の
徒競走の練習で全
て走っていきます。
力でゴールを目指し

5年生は運動会当日、6年生とともに係の活動（例えば決勝係など）を行います。この日は走ることと同時に係の練習も実際にやってみて本番に備えていました。

【工夫 + 夢の実現】



5月の児童集会の
中で体育委員会が
今年度の運動会のスローガン
(紙面左側)の発表
がありました。

6年生は先生から
教えてもらうだけ
ではなく、お互いに
教え合ってダンスの動きを高め合って
いました。

【 協同 】



3年生が運動会の表現運動（ダンス）の練習をしています。ノリノリで楽しそうです。



4年生が運動会の表現運動の練習で隊形移動しながらうれしそうにダンスをしています。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名「小学生なら声に出したい音読366」
ぼくは子どもの頃から音読が大好き。声に出して読むと、その文章にこめられている力が自分にのりうつてくる感じがするんだ。早口言葉「生麦生米生卵」つけたし言葉「おっと合点承知之助」など1日1頁著者 齋藤 孝 発行所 株式会社小学館